

La alfabetización universal está aún muy lejos

Escrito por Redacción TR
Jueves, 24 de Abril de 2014 07:00

-175 millones de jóvenes son incapaces de leer una oración completa.

El informe de seguimiento de la Educación para Todos en el Mundo 2013/2014 emitido por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), calcula unos 175 millones de jóvenes que son incapaces de leer una oración completa y calcula que el proceso para alcanzar la alfabetización universal se prolongaría durante un mínimo de medio siglo.

La organización afirma también que el hecho de que un joven concluya la educación primaria no conlleva necesariamente su alfabetización, ya que se requieren más años para afianzar los conocimientos adquiridos y que puedan servirle en la vida adulta.

El informe también arroja datos sobre la diferencia entre los alumnos ricos y pobres respecto a este tema, en la que asegura existe un atraso de unos 50 años de los pobres en relación a los ricos.

Países socialistas como Cuba y Corea del norte han logrado erradicar el analfabetismo, basándose en una escuela pública universal, de calidad y que proporciona facilidades para la escolarización. Por otro lado muchos países de Latinoamérica y gran parte de los de África poseen alarmantes tasas de alfabetización entorno al 50% de los jóvenes llegando al 25% en algunos casos.